

MONTAGE UND BEFESTIGUNG | MOUNTING AND FASTENING

Die Montage erfolgt über zwei Befestigungsclips auf ebenen Flächen oder am Rahmenprofil von Schaltschränken. Die Clips verfügen über einen starken Magneten und ein Langloch für Schraubmontage. In den Befestigungsclips kann die Leuchte in 3 Stufen um 90° in jede Richtung geschwenkt werden.

Die neuen LED-Schaltschrankleuchten LED-700L sind durch den großen Eingangsspannungsbereich universell verwendbar. Sie besitzen Steckanschlüsse für die Zuleitung und zum Verbinden weiterer Leuchten.

Außerdem verfügt jede Leuchte über einen Bewegungsmelder und eine Multifunktionstaste. Der Bewegungsmelder kann über die Multifunktionstaste deaktiviert werden. Die Leuchte kann dann über die Multifunktionstaste ein- und ausgeschaltet werden.

Die Leuchten sind schwenkbar und können mit Magneten oder Schrauben befestigt werden. Durch die integrierte Optik wird eine optimale Schaltschrankausleuchtung gewährleistet.

Light is mounted using two fixing clips on flat surfaces or on the frame profile of control cabinets. The fixing clips have a strong magnet and a long hole for screw mounting. The light can be pivoted in 3 steps by 90° in each direction.

The new LED-700L LED enclosure lights are universally applicable through the large input voltage range. They have plug connections for power supply and for connecting other luminaires.

Each light has a motion sensor and a multifunction button. The motion sensor can be deactivated via the multifunction button. The light can then be switched on and off via the multifunction button.

The lamps are rotatable and can be fixed with magnets or screws. Because of the integrated optics an optimal lighting of the enclosure is ensured



North America

All locations

Tel +1.763.421.2240

Europe

Germany

Tel +49.7082.794.0

France

Tel +33.3.88.90.64.90

Poland

Tel +48.74.64.63.900

Great Britain

Tel +44.1442.24.04.71

Assago, Italy

Tel +39.02.932.714.800

Asia Pacific

P.R. China

Tel +86.532.8771.6101

Singapore

Tel +65.6768.5800

Japan

Tel +81.45.476.0271

Middle East & India

Arabian Emirates

Tel +971.4.37.81.700

India

Tel +91.80.6715.2001

Turkey

Tel +90.216.250.7374



nVent.com

Our powerful portfolio of brands:

CADDY ERICO HOFFMAN RAYCHEM SCHROFF TRACER